

Pierre et des pavés en granit "Spécial", conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, à la "Laurentian Granite Company, Ltd.", comme suit:

Pavés en pierre "Laurentian", 14" à 8" x 3" à 4½" x 5" de hauteur, à \$1.37 la verge carrée.

Pavés en granit "Spécial", 9" x 3½" à 4" x 5" de hauteur, à \$75.00 le mille.

Pavés en granit "Spécial", 5" x 3½" à 4" x 5" de hauteur, à \$62.00 le mille.

et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence, lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à M. F. D. Lawrence le contrat pour la fourniture des blocs de scories et des blocs "Standard", conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, comme suit:

Blocs de scories

Blocs "Standard", 8" x 3½" x 4" de hauteur, le mille \$43.50.

Blocs "Spécial" No 1

9" x 3½" x 4" de hauteur, le 1,000, \$47.00.

5" x 3½" x 4" de hauteur, le 1,000, \$37.50.

Blocs "Spécial" No 2

9" x 3½" x 4" de hauteur, le 1,000, \$47.00.

5" x 3½" x 4" de hauteur, le 1,000, \$37.50.

Blocs "Standard"

9" x 3½" x 4" de hauteur, le 1,000, \$49.00;

et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence, lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—**Résolu:** D'accepter les soumissions suivantes: de MM. Laurin & Leitch, pour la fourniture de pavés "Logan"; de MM. F. Hyde & Co., pour la fourniture de pavés "Connant"; et de MM. Hyde & Webster, pour pavés "Metropolitan". (M. l'échevin Giroux dissident quant à ce qui concerne les pavés "Metropolitan".)

—M. l'échevin Giroux

Propose: De prendre de nouveau en considération les soumissions pour la pose des trottoirs en composition.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Leclaire et Giroux—2.

Contre: Lapointe, Molson, O'Connell et Martin—4.

Ladite proposition est ainsi négative.

—Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co." le contrat pour la fourniture de l'asphalte, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, comme suit:

Asphalte "Bermudez" raffiné, livré dans la cour de l'avenue De Lorimier, à \$28.50 la tonne de 2,000 livres; et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: D'accepter la soumission de MM. Laurin & Leitch pour la fourniture de l'asphalte "Acme".

—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaire, la "Sicily Asphaltum Paving Co.", aux prix mentionnés dans sa soumission, le contrat pour la pose des pavés en pierre, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission; et qu'un contrat soit préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co.", aux prix mentionnés dans sa soumission, le contrat pour la pose de pavés en asphalte "Bermudez" et la pose de blocs de pierre, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission; et, de plus, qu'un contrat soit préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera.

—Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co." aux prix mentionnés dans sa soumission, le contrat pour la pose du pavage en asphalte "Bermudez", conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de sou-

mission, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, à la "Laurentian Granite Company Limited, as follows:

Stone Blocks "Laurentian" 14" to 8" x 3" to 4½" x 5" deep, at \$1.37, per square yard.

Special Granite Blocks, 9" x 3½" to 4" x 5" deep at \$75.00 per 1000.

Special Granite Blocks, 5" x 3½" to 4" x 5" deep, at \$62.00 per 1000.

and furthermore, that a contract be prepared accordingly, when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying Scoria Blocks and Standard Blocks, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to Mr. F. D. Lawrence, as follows:

Scoria Blocks

Standard Blocks, 8" x 3½" x 4" deep, per 1000, \$43.50.

Special Block No. 1

9" x 3½" x 4" deep per 1000, \$47.00.

5" x 3½" x 4" deep per 1000, \$37.50.

Special Block No. 2

9" x 3½" x 4" deep per 1000, \$47.00.

5" x 3½" x 4" deep per 1000, \$37.50.

Standard Block

9" x 3½" x 4" per 1000, \$49.00.

and furthermore, that a contract be prepared accordingly, when ordered by the Roads Committee.

Resolved: That the following tenders of Messrs. Laurin & Leitch for Logan Paving Blocks, F. Hyde & Co., for Connant Paving Blocks, and Hyde & Webster, for Metropolitan Blocks, be accepted. (Ald. Giroux dissenting as far as regards the Metropolitan Blocks).

Ald. Giroux moved

That the tenders for laying Composition Sidewalks be reconsidered.

The Committee divided thereon:

Yeas: Leclaire and Giroux—2.

Nays: Lapointe, Molson, O'Connell and Martin—4.

So it passed in the negative.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for supplying of asphalt according to specifications, terms and conditions, and form of tender, be awarded to The Sicily Asphaltum Paving Company, as follows:

Refined Bermudez Asphalt, delivered at DeLorimier avenue yard, at \$28.50 per ton of 2000 pounds,

and furthermore, that a contract be prepared accordingly, when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the tender of Messrs. Laurin & Leitch for supplying "Acme" asphalt, be accepted.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for laying Blockstone Pavements according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to the lowest tenderer The Sicily Asphaltum Paving Company, at the prices mentioned in their tender for same, and that a contract be prepared accordingly when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. Martin it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for work in Paving with Bermudez Asphalt and laying Blocks according to specifications terms and conditions and form of tender, be awarded to The Sicily Asphaltum Paving Company at the prices mentioned in their tender for same,

and furthermore, that a contract be prepared accordingly, when ordered by the Roads Committee.

On motion of Ald. Martin it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for work in Paving with Bermudez Asphalt according to specifications terms and conditions and form of tender, be awarded to The Sicily Asphaltum Paving Company at the prices mentioned in their tender for same,